



IWO

**Silaturahmi Door To Door System
(DDS); Bhabinkamtibmas Polsek
Caringin Polres Sukabumi Aktif Sumbang
Warga Masyarakat**

Sukabumi - SUKABUMI.IWO.OR.ID

May 8, 2024 - 14:09



Pada hari Rabu, tanggal 08 Mei 2024, pukul 10.00 WIB, kegiatan silaturahmi door to door system (DDS) kembali dilaksanakan oleh Aipda Udin, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan yang berlangsung di Kampung Cisandehilir, RT 022/07 Desa Mekarjaya tersebut bertujuan untuk mempererat tali silaturahmi dan memastikan kondusifitas serta keamanan lingkungan tetap terjaga pasca Pemilu.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Udin bertemu dengan Sdr Amat, seorang tokoh masyarakat yang turut aktif dalam kegiatan kemasyarakatan. Dalam pembicaraan mereka, Aipda Udin memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat:

1. **Menjaga Kondusifitas Pasca Pemilu:** Masyarakat diimbau untuk tetap menjaga ketenangan dan kedamaian pasca Pemilu, serta saling menghormati satu sama lain meskipun berbeda pilihan politik.
2. **Menghormati Antara Umat Beragama:** Pentingnya menjaga kerukunan

antar umat beragama dengan saling menghormati dan mendukung satu sama lain.

3. **Aktifkan Kembali Ronda Malam:** Untuk meningkatkan keamanan lingkungan, Aipda Udin mengajak warga untuk mengaktifkan kembali ronda malam agar wilayah tersebut terjaga dari potensi tindak kriminal.
4. **Memberikan Informasi Kepada Pihak Kepolisian:** Apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja, warga diminta untuk segera memberikan informasi kepada pihak kepolisian agar langkah-langkah pencegahan dapat segera diambil.

Kegiatan silaturahmi dan pemberian himbauan ini merupakan bagian dari upaya Polri dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat serta membangun hubungan yang harmonis antara polisi dan masyarakat. Diharapkan, dengan adanya kegiatan seperti ini, akan semakin tercipta lingkungan yang aman, nyaman, dan damai bagi seluruh warga masyarakat Desa Mekarjaya.